

Fecha: 02-02-2026
Medio: El Mercurio
Supl. : El Mercurio - Revista Del Campo
Tipo: Noticia general
Título: **VALPARAISO Y METROPOLITANA DESTACAN EN SUPERFICIE FRUTÍCOLA** A través del Catastro Frutícola corresponde la Región de Valparaíso llega a las gión de Valparaíso se concentran el palto confirma el predominio del riego por goteo,

Pág. : 15
Cm2: 83,0
VPE: \$ 1.090.934

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

VALPARAÍSO Y METROPOLITANA DESTACAN EN SUPERFICIE FRUTÍCOLA

A través del Catastro Frutícola correspondiente a las regiones Metropolitana y de Valparaíso elaborado por la Oficina de Estudios y Políticas Agrarias (Odepa) en conjunto con el Centro de Información de Recursos Naturales (Ciren), se dio a conocer que la Región Metropolitana alcanza una superficie frutícola total de 53.196 hectáreas, mientras

que la Región de Valparaíso llega a las 44.824 ha, lo que, según dice el catastro, confirma la relevancia estratégica de ambas zonas para el desarrollo frutícola del país.

En cuanto a las principales especies plantadas, la Región Metropolitana destaca con el nogal (14.265 hectáreas), el cerezo (6.157 ha) y el olivo (4.951 ha). En tanto, en la Re-

gión de Valparaíso se concentran el palto (20.255 ha), la vid de mesa (7.488 ha) y el nogal (5.294 ha).

Mientras que en la Metropolitana destaca la superficie de cítricos, en Valparaíso, el palto representa cerca del 62% de la superficie nacional de esta especie.

En cuanto a la eficiencia hidráulica, el estudio

confirma el predominio del riego por goteo, utilizado en el 82,8% de la superficie regada en la Región Metropolitana y en el 66,7% en Valparaíso. En esta última, el palto presenta un uso relevante de microaspersión, que alcanza el 53% de su superficie regada.

El catastro completo está disponible en el sitio web de Odepa.